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协助英语程度有限屋主之语言差异补救措施

▲李氏元老祝福李官进宗长身体健康并
合影。右起：李氏元老李彪、李官进宗长、
元老李殿邦、李官进的亲友罗建强。
� 侨报记者陈勇青摄

▲美国中医公会同仁和中国驻旧金山总领馆领导合影。� 钱承飞摄

【侨报记者陈勇青 8 月 14 日
旧金山报道】8 月 10 日，旧金山
湾区中国统一促进会（下简称“旧
金山统促会”）在旧金山中国城
康年海鲜酒家举行联欢宴会。中
国驻旧金山总领事张建敏和夫人
郑心、宋国选副总领事、领侨处
主任王一鸣、林淑珍领事出席了
宴会，与旧金山统促会负责人、
成员 100 多人欢聚一堂，愉快畅谈。

张建敏总领事在宴会上致词
时表示，旧金山湾区统促会是由
湾区爱国侨胞组成的社团，在中
美关系面临挑战时，统促会在池
洪湖理事长和领导班子带领下，
一如既往，光明磊落地表达对祖
籍国的热爱，对正义事业的追求，
在湾区侨界树立了典范，赢得了
赞誉，他代表总领馆表示诚挚的

感谢。在月前举行的纪念中美建
交 45 周年系列活动中，受邀嘉宾
一致认为，中美两个大国要相向
而行，共谋人类福祉，中美关系
改善，在美华人华侨受益，希望
统促会继续坚持开拓精神，创新
求变，把侨社成员的发展与中美
关系改善发展、中国现代化建设
的推进相结合，在推动中美关系
发展，助力中华民族伟大复兴的
进程中，实现个人事业和侨社事
业的更大发展，并积极面向华人
社 区、 华 裔 青 少 年 宣 介 中 国 146
小时过镜免签政策，继续推动人
文、经贸交流。

统促理事长池洪湖向出席的
成员和嘉宾简述旧金山统促会成
立 23 年来的工作、成长历程。中
华人民共和国成立 75 周年国庆即

旧金山统促会联欢宴会华埠举行

“台湾修改课纲将何去何从”演讲会
【侨报讯】应美国华人之邀前

来访问的吴昆财教授、区桂芝老
师，将于 8 月 21 日在南湾库柏蒂
诺（CUPERTINO）市的社区中心
会议廰发表演讲，主题是关于台湾
近 30 年来，台当局修改公立学校
课纲的得失检讨。

台湾的公立学校课纲，从李登
辉、陈水扁，到马英九执政时期，
已经前后修改三次。从李、陈二人
开始逐步进行“去中国化”，到马
当局后期试圗拨乱反正，从新增加
高中课程中国文史内容的课纲微调
“104 课纲”，引爆 2015 年民进党
推动的“反 104 课纲微调”运动。
2019 年蔡英文执政期，台湾又推
出第四次公立学校 12 年国教的新
“108 课纲”。“108 课纲”的实
际内涵是什么？

区桂芝老师表示，“108 课纲”
减少许多课程时数，导致学生基础
学力下滑。她教国文时，就发现很
多学生不了解相关历史背景，很难
进入文本、吸收文字精华。而语文
能力的下滑，也影响数理科的成绩
表现。区桂芝老师指出，去中国化，
并非自“108 课纲”开始。但是澈
底消灭中国史，却成功于“108课纲”
所谓议题式的教材编冩与教学。中
国史隐没于东亚史中，中国史被缩

【侨报讯】8 月 11 日（周日），
全美最大的中医团体之一美国中医
公会在湾区佛利蒙市社区公园举办
一年一度的中秋烧烤联谊聚会，
100 多位中医师会员欢聚一起，中
国驻旧金山副总领事宋国选、贺晓
路领事、郑杜成副领事应邀出席。
聚会由副会长李瑛和监事长赵广伟
主持。

美国中医公会会长薛初龙致欢
迎词，他由衷感谢各位嘉宾光临与
中医师辛勤付出，他们为传播中医
文化尽心尽力，为服务民众任劳任
怨。他同时感谢旧金山总领馆多年
来对该中医公会的大力支持和鼓
励。

宋国选副总领事代表旧金山总
领馆向美国中医公会会员们表示亲
切问候和衷心祝愿。他指出，中医
不仅是中国传统医学的瑰宝，也是
中华优秀传统文化的代表，更是中
美人文交流的重要内容。从这点来

2024美国中医公会中秋联谊聚会

说，各位中医师既是治病救人的白
衣天使，也是弘扬中华传统文化、
践行中美人文交流的民间使者。衷
心希望美国中医公会和各位中医师
能够一如既往地发挥民间大使的作
用，在弘扬中华优秀传统文化的同
时，能够继续推动中美人文交流。

美国中医公会荣誉会长黄宪
生、胡军也在聚会中讲话，希望大

家团结一致，继续为中医文化在美
国发展而努力。

多位中医师献唱动听金曲，王
义玲医师带领大家跳起广场舞，为
才艺表演划上句号。最后拔河比赛
自由组建男女混合队，由王森、吴
幼锐医师做裁判，每位参赛者精神
抖擞，摩拳擦掌，将聚会推向高潮，
聚会在欢快的气氛中圆满结束。

赠书包助五百名奥克兰学生迎新学季
【侨报讯】据福克斯地方新闻

2 台报道，加州奥克兰的说唱歌手
兼 活 动 家 Mistah F.A.B. 近 日 举 办
一场书包赠送活动，使数百名奥克
兰学生免费获得学习用品，为新学
年开学做好准备。这个背包赠送活
动已经有 20 年历史。

Mistah F.A.B. 说：“在我成长
的过程中，我看到的正面形象不
多。就像我所说的，在去商店的
路上，你会遇到强盗、毒贩和皮
条客。这就是我看到的。我曾经
崇拜街角上的那些人，因为他们
有车、珠宝和女孩，他们拥有一切。
现在我们可以给这些孩子们提供
新的东西，让他们在成长的道路
上有所追求。”

奥克兰的其他榜样人物也纷纷
伸出援手。阿拉米达县社区食品银
行提供免费食物，奥克兰扫盲联盟
则提供免费书籍。奥克兰本地人达
米安·利雅得（Damian Lillard）捐
赠数百个阿迪达斯背包，而创始于
湾 区 的 Shoe Palace 捐 赠 500 多 双
鞋子。领取这些物资的队伍排到街
区外。

从奖学金机会到免费理发，这
项活动的目标是帮助孩子们在第一
天走进教室时充满自信。对此，学
生们表示感激。

学 生 伦 敦· 威 尔 逊（London 
Wilson）称：“我觉得这非常鼓舞人，
因为我拥有我需要的一切，我觉得
我为六年级学习做好了准备。”

南湾数城计划提高销售税
【侨报记者张苗 8 月 14 日湾

区综合报道】据 San Jose Spotlight
报道，南湾坎贝尔市官员要求居民
在今年 11 月将该市的销售税提高
到圣县的最高税率。

坎贝尔市议会近日一致投票通
过将销售税增加 0.5 美分的提案，
这可能会将税率从 9.375% 提高到
9.875%， 每 年 产 生 约 700 万 元 的
财政收入。该税只需获得超过 50%
的选票即可通过。如果获得批准，
该市的销售税将成为县级市中最高
的，紧随其后的是圣荷西和苗必
达，税率为 9.375%。根据该市调
查，选民中约有 60% 表示他们会
投票支持增加税率。预计该市将花
费 13 万 3000 元才能将该提案列入
选票。

增税所得将用于帮助稳定城
市，应对预期的赤字，资助公共公
园等社区设施维护，以及解决老化
的基础设施和公共安全问题。

副 市 长 洛 佩 兹 (Sergio Lopez)
表示，该市需要额外资金来维持坎
贝尔的生活质量。“我希望人们能
看到他们从中获得的价值，即共同
承担成本和责任，但同时也为整个
社区带来共同利益。”

在决定将销售税上调列入选票
之 前， 坎 贝 尔 市 在 2024-25 财 年
面临约 400 万元赤字，这主要是由
于该市无法控制的因素造成的，包
括每年约 60 万元的销售税收入损

失和每年 125 万元的养老金成本增
加。根据该市 7 年财务预测，未来
几年到 2031 年将出现数百万元赤
字。

坎贝尔市在 2008 年选举季也
经历一次加税，当时该市将 1/4 美
分的销售税上调列入选票。根据选
举数据，大约 70.5% 的选民批准这
一增税提案。

但 也 并 非 所 有 人 都 支 持 增
税。 坎 贝 尔 市 中 心 服 装 店 Pink 
Carnation 老 板 哈 茨 克（Amber 
Hatzke）表示，她希望市政府更多
地咨询当地商界。她对增税的可能
性并不感兴奋，但表示如果这些资
金优先用于促进城市商业，她可以
支持增税。她补充道，由于该市不
断有商家倒闭，市预算才出现短缺。
“我理解他们为什么想要采取这一
措施，但我想，现在做小企业主已
经很不容易了。”

市 长 洛 文 塔 尔（Brian 
Loventhal）表示，他理解企业的
担忧，但邻近圣马刁县的其他城
市已经征收 9.875% 或更高的销售
税。“这更多的是关于这种合作
关系，继续通过我们想做的所有
事情让社区变得可行，而不仅仅
是支持企业。这是在平衡这一点
和生活质量。”

其他几个南湾城市已决定放弃
此次选举周期的加税提案，其中包
括洛斯加图和库柏蒂诺。

小而与越南、韩、日并列更淡化中
国自古以来在东亚文化圈的巨大幅
射与影响，也当然切开台湾与中国
大陆不只艩帯般的血肉连结。

嘉义大学历史系主任吴昆财教
授称，这个违反历史教育原则的
“108 历史课纲”，去掉了中国历
史的整体性，例如在国中二年级的
历史教科书中，中国从商朝到隋唐，
2400 年历史只有 1600 字，完全否
定台湾的主体性是属于中华文化圈
的历史事实。区桂芝表示，台湾在

“108 课纲“荼毒之下，其文化和
人心沉沦，是全世界华人最需要救
赎的地方。台湾学子自然而然地在
其历史认知中，误把故郷作他郷。
彻底地疏离与断裂，使年轻孩子们
全都成了中华文化的“异鄊人”。

吴昆财教授和区桂芝老师一行
将于 8 月 15 日抵达洛杉矶进行 4
天访问，8 月 19 日造访北加州三天，
8月22日继续赴纽约地区访问四天。
和关心台湾教育现况与未来方向的
华人侨胞互动。

▲吴昆财教授表示，台湾的“108
历史课纲”完全去掉中国历史的整体
性。� 主办方提供

消费者行动推介最新提案

【侨报讯】 近 日 由 公 平 住
屋和公民权益所组成的联盟 The 
Language Access  Task Force of 
Americans for Financial Reform 对
于 消 费 者 金 融 保 护 局 (Consumer 
Financial Protection Bureau) 所宣布
的最新提案高度表示赞扬，因为该
项声明建议政府应制定正式法规，
以确保英语程度有限的借贷者在经
济艰难时期，有机会获得大有助益
的房屋贷款服务而拥有自己的家
园。该提案还包括对一般困难协助
流程的加强改进，这是在全国消
费者法律中心 (National Consumer 
Law Center) 提交请愿书之后，敦
促消费者金融保护局 (CFPB) 应将
无障碍语言沟通管道纳入房屋抵押
贷款服务法规中。

全国消费者法律中心 (NCLA)
研究员 Nicole Cabanez 表示，一旦
有语言障碍的贷款人在面临住屋被
法院拍卖时，如果想试图挽救房屋
不被法拍，往往还得依赖包括未成
年子女在内的家庭成员协助当翻译
员。因此这项提案如果最终能够确
定，将使面临经济困难而且英语程
度有限的借款人，不会再遇到这种

不公平的现实情况，并将有助于他
们可以保住家园。而且还将使英语
程度有限的家庭为了守护自己的家
园，能够有尊严且理解实情的与贷
款公司进行沟通，同时也不需担心
有任何困窘或被评论的风险。

据了解，这项提议要求以两种
语文向所有贷款人提供关键性内
容。其次，通知内容还将包括贷
款公司所选用的五种语言短讯服
务，并告知贷款人该公司可提供
各种语言所印制的翻译文件，以
及贷款人如何取得那些翻译。这
项要求将为英语程度有限的家庭，
如果他们是使用其他一些更普遍
语言的贷款人提供必要的资讯，
而贷款公司也能够根据特定借贷
市场来制定语言选项。第三，该
提议要求房屋贷款公司为英语程
度有限的借款人提供准确的口译
服务，以使他们的问题能够即时
获得解答。提案还将改善对于英
语程度有限的借款人与贷款公司
之间的沟通品质，如此可以减少
许多时间在借款人答覆贷款帐户
问题时被评估列为可避免法拍屋
的选项。

将来临，希望各位成员继续努力。
宴会上，受邀参加今年中国

举办夏令营活动两位年轻学子分
别向大家讲述他们参加夏令营的
感受和体会。

▲旧金山统促会成员与嘉宾合影。� 侨报记者陈勇青摄

▲区桂芝老师指出，“去中国化”
对于台湾学生学好中文、了解中国历
史起到极大负面影响。� 主办方提供

纽约李氏元老李国威拜访金山总公所
【侨报记者陈勇青 8月 14 日

旧金山报道】8 月 10 日晚，旧金
山李氏敦宗总公所主席暨四级首长
假座中国城康年海鲜酒家，款待远
道而来的纽约李氏元老李国威等亲
友，叙乡情，固友情。

李国威元老的这次旧金山走亲
访友的过程中，在李氏敦宗总公所
众位首长的引领下，拜访了总公所，
年逾 90 岁的李官进宗长是他移民
来美 60 多年首次踏进旧金山李氏
敦宗总公所，李国威和总公所首长

一起，举行简单而隆重的
祭祖仪式。

在餐叙现场，年届 93
岁的李官进抑制不住内心
的喜悦，高举酒杯向李氏
各位首长、宗亲敬酒致谢。

李氏元老李彪表示，有
朋自远方来总会让他非常
开心，而李氏公所是李姓族
人的大家庭，他代表李氏
祝福李官进宗长健康长寿，
大家生活愉快，工作进步。

▲李氏主席、元老、顾问及四级首长、宗亲与李官进宗长、李国威元老合影。� 侨报记者陈勇青摄


